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第２０回通常総会開催される 

 令和７年６月１日（日）、会場の埼玉県県民活動総合センターに会員、役員５０人が出席して第

２０回通常総会が開催されました。 

 出席は団体正会員５５団体中２２団体、個人正会員は３５人、及び書面評決書提出を併せて過

半数を大きく超えた総会となりました。（詳細は議事録概要参照） 

 阿部代表理事のあいさつは、事前に挨拶要旨を議案書に掲載しており、特に、「ジャパン出発
時にコロナ禍があり大変でしたが、会員、役員知恵と工夫を重ねながら乗り越えてきた。
お陰様で３本柱である交流事業、技術検定、そば学をはじめ、戸隠そばなど地域のそば文
化の発展にも寄与し、土台ができた。ただ、新規事業への先行投資の回収に時間がかり財
務体質の改善を図らねばならず、当法人創立以来不変であった団体正会員会費の改定を提

案している。本日は活発な審議となるようよろしくお願いたい。」と強調して締めくくりました。 

 

 議事の詳細はジャパンＨＰの「第２０回通常総会議事録概要」及び「第２０回通常総会議案書

（議決後）」を参照してください。 

以下画像で紹介 

 

会場は満席で、阿部
代表は次回はもっと
広い部屋が必要とつ
ぶやく。 
正面中央は荻原議長 

総会終了後に、２００９年から理事、２０１６年から副代表理事としてそばネットジャパンの発展に

尽力し、多くのそば打ち指導者を育ててこられた小川伊七（杉戸麺打愛好会 小川道場創始者）

さんが任期を全うし、退任することとなりました。今後は後輩の指導に専念したいとのことで、代

表理事から感謝状が贈られました。 

  

感謝状を贈られた阿部代表理事と小川さん 

（阿部代表は少し寂しそうでもあります。） 

 

杉戸町長を長年務められ、最小の経費で最
大の住民サービスを実践してきた小川さんな
らではのお話を混ぜながら、そばネットジャパ
ンの発展に尽くしていただきたいと会場の会

員に語りました。 
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そばパートナーズの顕彰では、DIAMOND パートナーズ（１０００単位）を受賞された２名の方に

クリスタルの盾が贈られました。代表理事からは「次はCOSMOSそばパートナーズ（2000単位）

を目指してください。」との激励です。 

 

（向かって左）生沼聖司（せいち庵そば打ち俱楽部）さん（生沼さんが欠席のため同俱楽部の斎

藤修二さんが代理受領） 

（向かって右）山田英子（圏央手打そばクラブ）さん。 
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